

国の重要文化財を大規模改修

帆船日本丸の保存・活用を

公明党横浜市会議員団

仁田まさとし

市会第3回定例会の中で、平成29年度横浜市政審査があり、私は10月18日に行われた港湾局審査で質問し、帆船日本丸の大規模改修について取り上げました。

みなとみらい地区に保存されている帆船日本丸は、昨年9月に国の重要文化財に指定され、日本海運史、造船技術史を

帆船日本丸は市民83万人の署名によって誘致が実現したもので、「新たな船出」とも言える今回の改修にも市民の支えが必要で、改修資金の確保は市、商工会議所、公益財団法人帆船日本丸記念財団らによる「保存活用

全区に母子保健コーディネーター

定例会の中では本年度から2021年度までの4年間の市の方針を示す「横浜市中期4か年計画」が議決されました。この中には以前から公明党が展開を提案してきた「横浜市版子育て世代包括支援センター」の機能確立が示されました。現在、南区を含む6区に母子保健コーディネーターが配置されており、妊娠から支援を行っています。



仁田まさとし プロフィール

- 建築・都市整備・道路委員会
- 減災対策推進特別委員会(副委員長)

◇ 施政方針は「動く、創る、変える。」
ホームページ <http://www.nitta-m.jp/>
f 情報発信中



改修される帆船日本丸

私は今後も文化財の保存、子ども・子育て支援を推進していきます。